

はなまる 1ねんせい



新涯小学校

第1学年 学年通信 NO.8

2024年(令和6年)7月2日

1学期も のこり1か月 です!

早いもので、1年生のスタートから3ヶ月がたちました。1学期も残り1か月です。連絡帳や国語・算数のノートをていねいな字で書き学習を進めたり、自ら考えて動き、すみずみまでピカピカになるよう掃除をしたりと、できることがさらに増えています。暑い日が続きますが、熱中症に気をつけて学校生活を送れるよう指導していきます。ご家庭でも、規則正しい就寝や起床などの声かけを、引き続きお願いいたします。

あさがおの 成長が 毎日楽しみです!

あさがおを植えて約1ヶ月が経ちました。「みずやりにいってきます」「はっぱがおおきくなってきた!」「つるがのびてきた!」子ども達は毎朝水をやって大切に育てています。小さな双葉だったあさがおも、つるがどんどん伸び、支柱まで届くようになりました。生活科では、色や葉っぱの数や形、大きさなどに着目して観察をがんばっています。



★お知らせとお願い★

★水泳の授業について

【7月の水泳実施日】

7月4日(木)・11日(木)・18日(木)・25日(木)

※変更があれば、連絡帳にてお知らせします。

★がんばりカードについて

たし算カードや音読の宿題が始まります。「がんばりカード」に項目を貼ってお渡しします。ご家庭で聞いてもらって、サインをして持ってきてください。

★生活科「なつとなかよし」の学習について

身近にあるものから、水を使った遊びができるものを作ります。家でプリンやゼリーの入っていたカップ・トレイ・ペットボトルなどがありましたら、とっておいてください。遊ぶ際には、ぬれてもよい服を持って来させてください。

※持ってくる日は、連絡帳にてお知らせします。